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Änderung des Geschäftsnamens 
 

Globes Elektronik GmbH & Co KG 
Milexia Deutschland GmbH 
 
Liebe Geschäftspartner, 
 
Wie Sie sicher alle wissen, ist die Globes Elektronik seit April 2021 ein fester Bestandteil der Milexia-Gruppe.  
Diese Zugehörigkeit wollen wir von nun an auch durch eine Änderung des Geschäftsnamens verdeutlichen.  
Der neue Name unserer Firma wird mit dem Beginn unseres neuen Geschäftsjahres ab dem 1. April 2024 
 

Milexia Deutschland GmbH 
lauten. 
 
Sämtliche bereits bestehende Verträge (einschließlich aller Rechte, Pflichten und Verbindlichkeiten) der 
Globes Elektronik GmbH & Co KG gehen im Rahmen der Umfirmierung automatisch auf die neue Milexia 
Deutschland GmbH über, ohne dass es einer Zustimmung oder Handlungen Dritter bedarf. Milexia 
Deutschland wird alle mit Ihnen getroffenen Vereinbarungen erfüllen, ohne dass von Ihrer Seite aus 
Handlungsbedarf besteht. Des Weiteren: 

 • Sämtliche allgemeine Geschäftsbedingungen sowie Verkaufs- und Lieferbedingungen usw. bleiben 
weiterhin unverändert bestehen.  • Ferner bleiben die Ihnen bekannten Anschriften von der Umfirmierung unberührt, lediglich der 
Firmenname und die Rechtsform werden sich ändern. • Unsere Bankverbindung bleibt ebenfalls unverändert bestehen. • Ihre Ansprechpartner in unserem Haus bleiben unverändert und sind unter den bekannten 
Kontaktdaten erreichbar. • Die bisherige Geschäftsführung durch Herrn Dr. Florian Pivit und Herrn Xavier Gaillard bleibt ebenso 
bestehen. 

 
Die neuen Firmendaten lauten wie folgt: 
 

Milexia Deutschland GmbH 
Berliner Platz 12  
74072 Heilbronn. 

 • NEUE Umsatzsteuer-Identifikationsnummer: DE359158065 • Handelsregisternummer: HRB 106087 
 
Wir bitten Sie die neue Firmierung ab dem 01.04.2024 in ihrer Geschäftskorrespondenz mit uns zu 
verwenden und in Ihrem System anzupassen. 
 
In diesem Zuge möchten wir uns auch für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken, und freuen uns auf 
eine weiterhin gute Zusammenarbeit. 
 
 
Mit besten Grüßen, 
 
Dr. Florian Pivit  Xavier Gaillard 
Geschäftsführung Geschäftsführung 
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Change of Business Name 
 

Globes Elektronik GmbH & Co KG 
Milexia Deutschland GmbH 
 
 
 
Dear Business Partners, 
 
As you know, Globes Elektronik GmbH & Co KG is part of the Milexia-Group since April 2021.  
From now on we want to reflect this relationship also in a new name and form of our company. 
With the start of our new business year on April 1st, 2024 the official name of the company will change to: 
 

Milexia Deutschland GmbH 
 
All existing legal contracts, including all rights and obligations of Globes Elektronik GmbH & Co KG, will be 
automatically transferred to the new Milexia Deutschland GmbH. This transfer will occur without any action 
required from your side. Furthermore, the following applies: 
 • All business terms and conditions remain unchanged.  • All addresses and office locations remain unchanged, only our name and form of company changes. • All bank details remain unchanged. • Your contacts and partners within the new entity remain unchanged and can be reached under their 

already existing contact details. • The current management of the company, represented by Dr. Florian Pivit and Xavier Gaillard, 
remains unchanged. 

 
The new company details are: 
 

Milexia Deutschland GmbH 
Berliner Platz 12  
74072 Heilbronn 
Germany 

 • our NEW VAT-tax-ID: DE359158065 • business registration number: HRB 106087 
 
 
We would kindly ask you to use the new name and the new VAT-tax-ID from the start of April 1st, 2024, and 
to update these in your system. 
 
We would like to take this opportunity to thank you all for your trust in us and we are looking forward to a 
successful continuation of our business relationship. 
 
 
With best regards, 
 
Dr. Florian Pivit  Xavier Gaillard 
Managing Director Managing Director 


